

Die Partnerschaft wird in Schäßburg am 31. Mai gefeiert – auch von der Tanzgruppe der Kreisgruppe Dinkelsbühl. (Siehe **Abbildungen rechts oben und rechts Mitte**.)

Die Stadt und der Verband sind eine gute Strecke Weges gemeinsam gegangen. Sie haben sich nicht nur aufeinander zu bewegt. Sie haben auch einiges bewegt. Bei Gelegenheit halten sie inne und lassen das Geschehene Revue passieren, vergewissern sich ihrer Verbundenheit und machen sie sichtbar – im Münsterumgriff sogar in Stein gemeißelt. (Siehe **Abbildungen links**.)

Sie werden weiterhin gemeinsam unterwegs sein. Und wenn sich Menschen finden, die – den Gründungsvätern dieser Partnerschaften ähnlich – Respekt und Achtung vor dem Anderen haben, wird auch zum 50. – dem goldenen – Jubiläum über Dinkelsbühl die blau-rote Fahne der Siebenbürger Sachsen wehen.



Partnerschaftsfeier in Schäßburg mit der siebenbürgischen Tanzgruppe Dinkelsbühl – Foto oben – und den beiden Bürgermeistern. Fotos: Archiv HOG Schäßburg.



Prof. Dr. JÜRGEN WALCHSHÖFER blickt 2005 auf 20 Jahre Partnerschaft zurück. Er hat sie gemeinsam mit Dr. WOLFGANG BONFERT begründet. Foto: Hans-Werner Schuster.



Freundschaftsstein im Münsterumgriff von St. Georg, am 10. September 2005 gesetzt. Foto: Johann Schuller.



Foto: Hans-Werner Schuster